

An die Presse

Presse- Information

VZ 2154

Datum 2012-01-23 Seite 1/1

Jahr des Wasserdrachen: Voith gratuliert zum chinesischen Neujahrsfest auf Firmen-Homepage

Heidenheim, 23.01.2012. Wer in diesen Tagen die Homepage des baden-württembergischen Familienunternehmens Voith besucht, wird mit traditioneller chinesischer Musik und einem chinesischen Neujahrsgruß auf der Startseite empfangen. Mit der Animation möchte der Konzern seinen mittlerweile 3000 chinesischen Mitarbeitern, Kunden und Partnern ein erfolgreiches Jahr wünschen, das 2012 unter dem Zeichen des Drachen steht. Der Drache gilt in Asien als großer Glücksbringer. Der Konzern stellt seit 2011 einen chinesischen Neujahrsgruß prominent auf die Startseite seiner Homepage. Konzipiert wurde der Gruß von der chinesischen Kommunikationsabteilung des Konzerns in Shanghai.

Im Geschäftsjahr 2010/11 erzielte Voith fast eine Milliarde Euro Umsatz in China. Bereits 1910 lieferte das Unternehmen erstmals Turbinen für ein chinesisches Wasserkraftwerk. Seit 1994 ist Voith mit eigener Produktion im Land vertreten und plant nach bereits großen Ausbau- und Entwicklungsmaßnahmen weitere Investitionen.

Besucher finden den Neujahrsgruß unter www.voith.com

Voith setzt Maßstäbe in den Märkten Energie, Öl & Gas, Papier, Rohstoffe und Transport & Automotive. Gegründet 1867 ist Voith heute mit über 40.000 Mitarbeitern, 5,6 Milliarden Euro Umsatz und Standorten in mehr als 50 Ländern der Welt eines der großen Familienunternehmen Europas.